



Comunidad  
de Madrid

Madrid, septiembre de 2024

Estimado director, estimada directora:

Le escribo para desearle a usted y a toda la comunidad educativa que conforma el centro que dirige lo mejor para este curso académico 2024-2025. Entre todos, mediante el trabajo en equipo, las ideas compartidas y el establecimiento de cauces de comunicación adecuados, encontraremos las mejores soluciones a los desafíos que enfrentamos.

Y para empezar el curso, me gustaría presentarles tres importantes iniciativas relacionadas con el ámbito de la educación y la cultura que desde la Consejería de Educación, Ciencia y Universidades creemos que es importante que tengan una consideración especial durante este curso escolar: la **semana de la Hispanidad**, que se celebrará del 7 al 11 de octubre; el **día de la Constitución**, en torno al 6 de diciembre; y la celebración de **“El Quijote”**, en la semana del 23 de abril. Buscamos promover nuestra mejor herencia cultural, en el sentido más hondo del término «cultura», herencia a la que los alumnos tienen derecho, y nosotros el deber de acercarlos y compartir juntos.

En el ámbito educativo, la conmemoración de estos acontecimientos, es una magnífica oportunidad para trabajar con los alumnos de nuestra región los diferentes elementos del currículo a través del estudio, la lectura, la música, la danza o la gastronomía, así como para la realización de diferentes actividades que permitan aprender y disfrutar de esta herencia compartida con casi 600 millones de personas que hablamos en español, y más allá: porque sin la Hispanidad no se entiende la Historia universal, sin el Quijote tampoco se comprende la Historia de la literatura, y nuestra Transición ha sido durante más de cuatro décadas modelo político en la busca de la democracia y la libertad en paz y convivencia.

Por este motivo le invito a tomar también la iniciativa y a que, con la participación de toda la comunidad educativa, puedan poner en marcha las mejores actividades para alumnos, incorporándolas a través de los diferentes órganos de coordinación a su planificación docente.

Para facilitar esta tarea, desde las diferentes Direcciones Generales, se irán poniendo a disposición de todos los centros docentes de la Comunidad de Madrid una serie de recursos, actividades y materiales curriculares a los que se podrá acceder desde este enlace <https://hispanidadconstitucionquijote.educa.madrid.org/>. Confío en que esta iniciativa sea bien recibida y que, con su valiosa colaboración, los alumnos aprendan lo mejor de la Hispanidad, de nuestra Constitución y de Cervantes y el Quijote.

Un cordial saludo,

Emilio Viciano Duro  
Consejero de Educación, Ciencia y Universidades